

**FORM 4**  
**SUMMONS**  
*(Landlord and Tenant Act,*  
**R.S.N.B. 1973, c. L-1, s.65)**

(Court, Court File Number, Style of Proceeding)

To the above named .....

You are hereby summoned to appear, if you so desire, before me at my chambers in the \_\_\_\_\_ of \_\_\_\_\_ on the \_\_\_\_\_ day of \_\_\_\_\_ 20\_\_\_\_ at \_\_\_\_\_ a.m./p.m. \_\_\_\_\_ on the hearing of an application on behalf of the above named landlord for possession of the premises described as *(here briefly describe premises as in demand)* and for an order for the levying of rent alleged to be in arrears to the amount of \$ \_\_\_\_\_ and an amount for use and occupation and double value and costs.

In default of your so appearing the landlord may proceed against you in your absence and may obtain such order against you as the Judge may deem proper to grant.

DATED the \_\_\_\_\_ day of \_\_\_\_\_, 20\_\_\_\_.

.....  
Judge

This summons was issued by .....

*(name of lawyer for landlord)*

.....  
*(name of firm if applicable)*

.....  
*(business address)*

lawyer for the landlord.

**FORMULE 4**  
**SOMMATION**  
*(Loi sur les propriétaires et locataires,*  
**L.R.N.-B., 1973, chap. L-1, art. 65)**

(Nom de la Cour, numéro du dossier et intitulé de l'instance)

Au (A la) susnommé(e) .....

Vous êtes par les présentes sommé(e) de comparaître, si vous le désirez, devant moi en mon cabinet dans le(la) \_\_\_\_\_ d \_\_\_\_\_ le \_\_\_\_\_ 20\_\_\_\_, à \_\_\_\_\_ lors de l'audition d'une demande présentée au nom du propriétaire susnommé et tendant à obtenir délivrance de la possession des lieux décrits comme suit : *(donner une description succincte des lieux comme dans la mise en demeure)* et tendant également à obtenir une ordonnance aux fins de percevoir le loyer prétendument en retard d'un montant de \$ \_\_\_\_\_, une indemnité compensatrice de l'usage et de l'occupation, la double valeur et les frais.

Faute par vous de comparaître, le propriétaire pourra procéder par défaut et obtenir à votre encontre l'ordonnance que le juge peut estimer à propos de rendre.

FAIT le \_\_\_\_\_ 20\_\_\_\_.

.....  
juge

Cette sommation a été établie par .....

*(nom de l'avocat du propriétaire)*

.....  
*raison sociale (s'il y a lieu)*

.....  
*(adresse professionnelle)*

l'avocat du propriétaire.